
Sandro Jelmini – Lettre de motivation aux clubs et aux associations de Swiss-Ski 
 
 
Chers clubs et associations de Swiss-Ski,  
 
C’est avec beaucoup de plaisir et une grande motivation que je me présente à l’élection au Présidium de Swiss-Ski, 
candidature portée par le Ski-Club Académique Suisse (SAS) et le Ski-Club Villars. 
 
Ancien sauteur à skis des cadres de Swiss-Ski, j’ai toujours été passionné de sport. Ma passion des sports de neige m’a 
amené à m’investir ces 20 dernières années comme président de club puis comme président d'association régionale. A 
ce titre, j’ai œuvré activement pendant 4 ans avec les autres présidents d’associations régionales en étroite collaboration 
avec le Présidium lors des « conférences des présidents » où j’ai assumé un rôle de coordinateur et de porte-parole.  
 
ATOUTS 
 
Selon les statuts de Swiss-Ski, un membre du Présidium devrait avoir une expérience dans les trois domaines importants 
que sont la finance, le marketing et le sport. Il se trouve que je possède l'expérience appropriée et que mes 
compétences sont en parfaite adéquation avec le cahier des charges. En effet: 
 
• En tant que CFO/COO d’un groupe international de courtage maritime, la finance et la gestion sont mon 
quotidien. En tant que membre du Conseil d’administration de plusieurs sociétés, en Suisse et à l’étranger, j'apporte avec 
moi une expérience de gouvernance et un sens aigu des responsabilités, deux qualités requises pour être élu au 
Présidium. 
• En tant que Président du Ski-Club Académique Suisse (une des 12 associations régionales de Swiss-Ski), j'ai su 
développer des partenariats et convaincre des sponsors, nous permettant de collaborer sur des concepts innovants et 
durables. En outre, grâce à mon aisance en communication j’ai su entretenir d’excellentes relations avec nos partenaires. 
• En ce qui concerne le sport, au cours des années passées à la présidence du SAS, j'ai pu initier et promouvoir 
une grande variété de projets et d'activités dans les domaines du ski alpin, du ski de fond, du biathlon et du ski cross. 
Enfin, il convient également de mentionner les précieux contacts que j'ai noués au cours de ma carrière sportive et que 
j’ai su préserver dans mon réseau. 
 
En outre, la diversité de la représentation des sports au sein du Présidium est importante : jusqu'à présent, il n'y a (a 
priori) jamais eu de sauteur à skis au Présidium et la représentation du nordique à la tête de Swiss-Ski est essentielle. 
 
VISION 
 
Il est primordial pour l’avenir de Swiss-Ski de continuer à promouvoir les sports de neige afin de générer l’intérêt chez les 
jeunes, et de perpétuer la recherche de la perfection dans la performance pour nos athlètes. Il est important de 
conserver des structures flexibles et de savoir s’adapter, d’être à l’écoute de nos membres, tout en maitrisant les coûts 
et en respectant une éthique irréprochable. 
 
Comme membre du Présidium, je m‘efforcerai d’unir les forces en mettant l’accent sur 4 piliers : 

1. Rester au top des nations en alpin, freestyle et télémark. 
2. Développer davantage le ski nordique (nos résultats demandent à être améliorés, aussi bien en fond qu’en en 

saut et en combiné nordique. Le saut à skis féminin et le combiné féminin ont en outre un fort potentiel de 
développement) et le biathlon. La Suisse a les capacités et les moyens de lutter avec les meilleures nations.  

3. Renforcer les projets pour la base et amener les enfants à la neige, ils sont notre avenir et ils sont nos futurs 
champions. 

4. Renforcer encore les finances, et soutenir davantage les clubs et les associations régionales. 
 
De plus, j’aurai à cœur d’encourager et de soutenir tous les athlètes qui veulent poursuivre des études ou une formation 
en parallèle, afin de leur assurer un avenir après leur carrière sportive.  
 
Pour toutes ces bonnes raisons je vous invite à soutenir ma candidature en votant pour moi le 26 juin, lors de 
l’Assemblée des Délégués. 
 
Avec mes meilleures salutations sportives, 
- 
Sandro Jelmini 


